

# 元気な笑顔が勢ぞろい

明和保育園・幼稚園入園式



幼稚園



保育園

春風がさわやかにそよぐ中、お父さんやお母さんに手を引かれ、明和保育園および明和幼稚園で入園式が行われ、子どもたちの元気な声が園内に響きました。

保育園では4月6日に行われ、0歳から5歳までの20人の新しいお友達が入園しました。「やさしいお兄さんやお姉さんと、みんな楽しく遊びましょう」と奈良園長は、園児たちにあいさつしました。

また、幼稚園では4月8日に行われ、3歳から5歳までの56人の園児が入園しました。石塚園長は、「幼稚園は、毎日々が楽しいところです。お友達にやさしくして仲良く元気に遊んでください」と園児たちにあいさつしました。

園児たち一人ひとりは、入園の喜びに笑顔がこぼれていました。

## 親子で一緒に楽しもう！

子育て支援センター（明和保育園内）

子育て支援センターでは4月22日、自宅で子育てをしているお母さんを対象にふれあい保育はじまりの会を開催しました。

同センターは、育児に不安を感じているお母さんや、近所に子育ての仲間がいなくて淋しい思いをしているかたに、友達づくりの場や子育てのアドバイスなどを目的に開催。この会に参加した母親・子ども87人は、親子一緒に手遊び歌を歌いながら楽しいひとときを過ごしました。



## 自転車通学者にマナー向上呼びかけ

中学生の交通安全街頭指導



町交通安全対策協議会では4月15日、参加型交通安全事業で生徒間の意識を高めようと、中学生の交通安全街頭指導を行い、通学時の生徒に交通安全を呼びかけました。

明和中生徒代表や警察官ら約30人の協力を得て、自転車通学の生徒に校門前でチラシなど300枚を配布し街頭指導を実施。生徒会長の星野大貴さんは、「自転車を利用するときは、左側通行を守るなど正しいマナーで乗ってほしいと思います」と話していました。